



A LA MÉMOIRE

DU

T. R. Père Louis Estèvenon.

Docteur en théologie,

Supérieur général

de la Congrégation du Très Saint Sacrement,

Fondateur et premier Supérieur de notre maison de Montréal,

né à Saint-Sauveur (France), le 1er mars 1851,

décédé à Rome dans la paix du Seigneur,

le 25 décembre 1912.

Louis Estèvenon naquit à Saint-Sauveur de Peyres, diocèse de Mende (France), le 1^{er} mars 1851. Il fit ses études au petit Séminaire de Marvejols, et, avant même de les terminer, notre Congrégation venant à peine d'être fondée par le Vénérable Pierre-Julien Eymard, cédant à l'attrait de sa tendre piété envers la très sainte Eucharistie, sans hésiter, il entra au Noviciat des Religieux du T. S. Sacrement, à Saint-Maurice, près Paris. Il compléta ses études à Rome et en revint docteur en théologie et licencié en droit canon.

Le 19 mars 1875 il reçut l'ordination sacerdotale. Le véritable esprit religieux dont il était animé et qui déjà reflétait si bien l'esprit du Fondateur le désigna dès lors à l'attention des Supérieurs comme éminemment propre à former nos jeunes religieux à la vocation eucharistique. C'est pourquoi on lui confia la charge délicate de Maître des novices. Il fut dès ce moment, et un peu plus tard comme Consulteur général, intimement mêlé à l'organisation de l'Institut naissant, pour l'orientation de sa vie intime. Il avait si bien approfondi l'esprit et la doctrine du vénérable Fondateur qu'il sut les défendre et les maintenir avec succès, à plusieurs reprises.